

「しんぶん赤旗」2007年5月22日付より



東洋町で政府が事実と違う宣伝をしていたのよ



活断層研究会編『新編
日本の活断層』(東京大
学出版会)をもとに作成

晴男 高知県東洋町
が、放射性廃棄物持ち込
みを拒否する条例を、全
会一致で可決したね。

みどり 「核ごみノー」
の再宣言。前町長が一
月、高レベル放射性廃棄
物の最終処分場建設のた
めの調査に、住民や議会
の反対を押し切って応募
して、大問題になったこ
とを思い出すわ。

晴男 四月の町長選で
反対派の新町長が七割の
得票で誕生して、応募を
撤回したね。選挙で審判
が下ったうえで、今回、
ダメ押しの条例が制定さ
れてすっかりしたよ。

有権者見下して
みどり 「安全神话」
にしがみついで、民意を
軽視していた国の原子弹
行政への猛烈な反撃ね。
晴男 地震警報って?
みどり 選挙結果をう
けての政府の態度よ。甘
利明財相は「誤解にも
とつていてるから、こう
いう結果ができる」とて発
言したのよ。

晴男 それは有権者を
見てるんだ。
みどり ひどい。もとも
と東洋町は、南海地震の
震源域に位置しているか
ら処分場の候補地から除
外すべきだと、地震の専
門家が指摘しているよ。
みどり 事実に反する
ことを宣言しておいて、
有権者の審判を非難する
なんて、政府はますます
信用をなくすわ。

(2007・5・22)

晴男 高知県東洋町
が、放射性廃棄物持ち込
みを拒否する条例を、全
会一致で可決したね。

みどり 「核ごみノー」
の再宣言。前町長が一
月、高レベル放射性廃棄
物の最終処分場建設のた
めの調査に、住民や議会
の反対を押し切って応募
して、大問題になったこ
とを思い出すわ。

晴男 四月の町長選で
反対派の新町長が七割の
得票で誕生して、応募を
撤回したね。選挙で審判
が下ったうえで、今回、
ダメ押しの条例が制定さ
れてすっかりしたよ。

有権者見下して
みどり 「安全神话」
にしがみついで、民意を
軽視していた国の原子弹
行政への猛烈な反撃ね。
晴男 地震警報って?
みどり 選挙結果をう
けての政府の態度よ。甘
利明財相は「誤解にも
とつていてるから、こう
いう結果ができる」とて発
言したのよ。

晴男 それは有権者を
見てるんだ。
みどり ひどい。もとも
と東洋町は、南海地震の
震源域に位置しているか
ら処分場の候補地から除
外すべきだと、地震の専
門家が指摘しているよ。
みどり 事実に反する
ことを宣言しておいて、
有権者の審判を非難する
なんて、政府はますます
信用をなくすわ。

晴男 自分たちの説明
が受け入れられなかつた
からといって、「誤解」
だけは独りよがりだね。
みどり 原会で発言の
撤回を迫った日本共産党
の塙川鉄也衆院議員にた
いて、経産相は「どんな
に説明しても、ある情
報がすりこまれた後だと
聞く耳をもってもらえない
ことがある」と、いま
だに開き直っているわ。
晴男 政府にこそ「安
全神话」がすりこまれて
いるんじゃないかなって言
いたいね。

晴男 政府側の「安
全神话」がすりこまれて
いるんじゃないかなって言
いたいね。